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27 января состоялась встреча депутатов Госдумы от фракции ЛДПР с журналистами
края. Изначально в прессу поступила информация о том, что данное мероприятие
пройдет под председательством заместителя Председателя Госдумы, члена ЛДПР
(сына Владимира Жириновского) Игоря Владимировича Лебедева. 
Но Игорь Лебедев не приехал. Зато приехали его заместители: депутат Госдумы,
первый заместитель руководителя фракции, член Высшего совета ЛДПР Алексей
Николаевич Диденко; депутат Госдумы, член комитета ГД по региональной политике,
проблемам Севера и Дальнего Востока Иван Николаевич Абрамов; депутат Госдумы,
первый заместитель председателя Комитета ГД по аграрным вопросам Кирилл
Игоревич Черкасов.      
Конференц-зал, в котором проходила встреча депутатов «второй по численности партии
в России» и наших журналистов, был крохотной душной комнатушкой. За три дня,
проведенных на полуострове, либерал-демократы посетили несколько воинских частей и
местный партийный штаб. Представители партии ЛДПР обещали, что обязательно
выдвинут своего кандидата в губернаторы на будущих выборах в 2016 году. «В декабре
2016 года на Камчатке будет мощная тройная избирательная кампания: выборы в
Законодательное собрание, прямые выборы губернатора и выборы депутатов Госдумы.
Наш кандидат на пост губернатора составит серьезную конкуренцию действующему
губернатору и другим кандидатам, если сумеет преодолеть муниципальные фильт-
ры», – заявил Алексей Диденко. 
Также он рассказал, что в ближайшие выходные состоится конференция, на которой
будет избран постоянный действующий координационный совет на Камчатке и новый
руководитель регионального отделения ЛДПР. 
Депутат Черкасов (председатель Комитета ГД по аграрным вопросам) рассказал, что
его пугают камчатские цены на фрукты и овощи. 
На наш вопрос москвичам: все ли их устраивает в работе местного отделения ЛДПР,
первый заместитель руководителя фракции Алексей Диденко ответил с улыбкой: «На
территории Дальнего Востока наша партия не находится в аутсайдерах. Оценку
деятельности нашей партии дают не журналисты и не власти, а наши избиратели. Я не
могу сказать, что здесь все гладко. Наверное, это специ-
фика отдаленного региона. Особенности характера местных членов нашей партии – это
обостренное чувство справедливости. Внутри партии создаются некие группы, у всех
свои точки зрения. Внутрипартийная жизнь очень яркая и иногда перерастает в
конфликты. Именно поэтому на территории Камчатского края сменилось много
руководителей. Надеюсь, что вновь избранный координатор будет более молодым и
целе-
устремленным, чем прежний. Меня расстраивает лишь то, что наши внутрипартийные
противоречия используют наши конкуренты».
Вот так, в узком кругу, можно сказать «по-семейному», прошла встреча депутатов
Госдумы и журналистов. Конечно, все мы ждали Игоря Лебедева, но
Жириновский-младший не порадовал нас своим присутствием. Целый час мы слушали,
как депутаты Госдумы жалуются на местные власти (те, мол, не дают работать
нормально) и сочувствуют нелегкой судьбе камчатцев. 

Катерина АРТЕМЬЕВА.
От редакции.
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Внутрипартийные противоречия в камчатском отделении ЛДПР видны невооруженным
глазом. Поступки и слова депутатов-жириновцев Законодательного собрания
Камчатского края противоречат здравому смыслу. Господа Голубев и Сизинцев (бывший
координатор местного отделения ЛДПР) с удивительной настойчивостью наступают на
одни и те же грабли. Из-за  их сокрушительной недееспособности и завидной
бестолковости камчатских членов ЛДПР едва не отказались зарегистрировать
кандидатами на выборы сначала в Законодательное собрание Камчатского края, затем
в Городскую думу.  Непролазная косность, себялюбивая оторопь двух депутатских
особей с мужскими половыми признаками не оставляет им малейшей возможности для
более-менее реалистичного восприятия самих себя в социуме. Они настолько бездарны,
что в это с трудом верится даже местным эсэрам. Последние пытаются в признаках
кондовой политической одури Голубева и Сизинцева увидеть некий умысел. Вроде те
специально прикидываются деградантами, чтобы на них не обращали серьезного
внимания. Господин Сизинцев попал под уголовное преследование безобразно глупо,
чем даже разочаровал своих следователей. Он пошло потратил бюджетные деньги на
закупку кукурузы для комбикормового  завода по завышенной цене, переплатив 21
миллион рублей своему компаньону-подельнику. Андрей Сизинцев на сессиях
Законодательного собрания бывает истерично криклив, в отличие от своего сопартийца
Сергея Голубева.  Последний всегда насуплен, выражается нечленораздельно,
бессвязно, но эмоционально. Его оловянный взгляд постоянно направлен куда-то вниз.
Словно он пытается разглядеть носки своих уродливо стоптанных ботинок из-за
неприлично выпирающего живота. Наверное, ему хочется увидеть, почищены они или
нет. Можно, конечно, об этом спросить своих сопартийцев, но Голубев стесняется. Его
начинают мучить комплексы, депутат сатанеет, замыкается в себе и начинает искать,
кому бы нагадить. Наверное, поэтому его, пожалуй, любимым развлечением стало брать
деньги в долг и не возвращать. Господин Сизинцев, зная такую слабость за смурным
союзником,  перестал отпускать деньги в долг. Чего нельзя сказать о других. К нам в
редакцию после публикации материала, где мы рассказали, что Голубев задолжал ООО
«УЖКХ» более 450 тысяч рублей, обратились читатели нашей газеты, которым Сергей
Голубев должен деньги. Они  нам рассказали: при самом скромном подсчете, искомая
сумма «взаймы» перевалила за пять миллионов рублей. Долг перед ООО «УЖКХ» член
ЛДПР не признает, хотя тот установлен судом. Более того, Голубев  призывает не
платить управляющей компании, оказывающей ему коммунальные услуги. Поведение
неповоротливого биообразования вызывает брезгливое сожаление, так как господин
Голубев сам является руководителем четырех управляющих компаний в Елизовском
районе и борется с должниками, через суды в том числе. Возвращаясь к долгам нашего
героя, мы не будем требовать от него невозможного: все вернуть. Газета дает шанс
кредиторам самоходного извращенца идей ЛДПР заявить о своих претензиях и
объединиться в Северо-Восточную коалицию кредиторов,
обманутых депутатом-жириновцем.
И еще. Господа Сизинцев и Голубев, являясь депутатами Законодательного собрания
Камчатского края, за два года работы не смогли выступить хотя бы с одной
законодательной инициативой, внести хотя бы какие-нибудь изменения в уже
существующий закон. Они называют себя оппозицией, при этом, грозно сопя, пытаются
выкатить заплывшие глазки на пугающую орбиту. Нынешней исполнительной власти
нужно найти способ, как платить господам Сизинцеву и Голубеву только за то, чтобы
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они как можно дольше оставались оппозиционерами.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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